



Adornar su Hogar con Ramas

Una iniciativa para vivir el Domingo de Ramos dentro de la cuarentena por el coronavirus recorre las redes sociales en los últimos días, dado que cada vez más gobiernos han decretado el aislamiento social para detener los contagios por el COVID-19, una medida que ha afectado también a las celebraciones litúrgicas.

Esta iniciativa invita a los fieles a conseguir ramas para hacer un arreglo hermoso, hecho en casa, y lo coloque , en la ventana o puerta de su vivienda para el Domingo de Ramos, como una manera de vivir la Semana Santa, respetando la cuarentena decretada por el coronavirus COVID-19.

La idea que esta rama amanezca en la puerta o ventana de su casa el 5 de abril Domingo de Ramos.

También le invitamos a que preparen un altar durante estos días. Puede usar cualquier material que tenga en casa o en su patio. Sean creativos e invite a sus hijos, familiares o amigos, que viven en casa, a compartir ideas en la elaboración de un lindo altar, en un lugar adecuado durante este tiempo sagrado.

